



Dana \$10 juta diarahkan ke sektor kesehatan mental, tujuan baru dinyatakan

## Description

Pemerintah membuka aplikasi untuk mendapatkan dana dari dana kesehatan mental baru. Menteri Kesehatan Mental mengatakan bahwa aplikasi akan dibuka bulan ini. Perdana Menteri Christopher Luxon dan Menteri Kesehatan Mental Matt Doocey mengunjungi Rumah Sakit Middlemore di Auckland untuk pengumuman tersebut yang juga mencakup serangkaian target yang harus dicapai di sektor tersebut.

Tantangan besar bagi warga Selandia Baru adalah untuk mengakses layanan kesehatan mental. Kemajuan telah dicapai dalam 20 tahun terakhir, tetapi tantangan termasuk orang yang menunggu berminggu-minggu atau bahkan bulan untuk melihat konselor. Doocey mengatakan targetnya adalah 80% orang dilihat dalam waktu tiga minggu.

Dana Inovasi Sektor Komunitas Kesehatan Mental dan Kecanduan adalah salah satu pengeluaran kesehatan baru yang diumumkan dalam Anggaran 24. Dana tersebut akan mendukung inisiatif baru dan inovatif yang berfokus pada peningkatan akses untuk dukungan kesehatan mental yang lebih baik.

Pemerintah tidak memiliki semua jawaban, tetapi skema untuk membantu sudah tersedia di masyarakat dan hanya perlu dukungan. Prioritas yang harus dipenuhi bagi pencari dana termasuk meningkatkan akses ke dukungan kesehatan mental dan kecanduan, melindungi layanan kesehatan mental publik spesialis dengan mengurangi permintaan, mengembangkan kapasitas dalam tenaga kerja kesehatan mental dan kecanduan, mencapai hasil positif untuk kelompok populasi target yang memiliki bukti hasil kesehatan mental yang lebih buruk dari kelompok lainnya.

## Ringkasan

Pendaftaran untuk dana kesehatan mental dari pemerintah akan dibuka bulan ini, kata Menteri Kesehatan Mental. Fokusnya adalah meningkatkan akses layanan kesehatan mental bagi masyarakat Selandia Baru. Bagaimana Anda melihat upaya pemerintah dalam meningkatkan kesehatan mental di negara ini? Apa pendapat Anda tentang target-target baru yang telah ditetapkan oleh pemerintah?

Bagikan pandangan Anda dan berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark